11月14日 投開票

福岡市長選

吉田宏、功績なき4年間

福岡市長選の前に現職・吉田宏の怠慢を振り返る

福岡市民を欺いた「こども病院の移転」

吉田宏の代名詞とも言えるのが「こども病院人工島移転」の見直しの反故です。吉田宏は、多くの福岡市民を裏切りました。

人工島はアクセスが都市高速道のみに依存しており、非常にアクセスが悪いです。一刻を争う搬送において、通行止めや交通渋滞のリスクが大きく、病院の建設先としては非常に不向きです。

吉田宏が公約を反故にしてまで、こども病院を人工島に移設したい理由は「融資銀行団との協定厳守に主眼が置かれた結果」と言われています。福岡市民の意向は何ひとつ反映されていないのです。

「こども病院人工島移設」は何としても食い 止めないといけません。助かるはずの子ども が命を落とすことになりかねないのです。

「小中学校の校庭の 全面芝生化」はどうした?

吉田宏がマニフェストの中で重要施策と位置づけていたのが「小・中学校の校庭の全面芝生化」です。しかし、吉田宏は全く着手しませんでした。

それどころか、市役所前広場に人工芝を敷設してしました。投入された税金は約4,300万円です(事前の調査費用などを含む)。

しかも、**人工芝は乾燥した場合、地表面温度を上昇させ、敷設面積によっては気温の上昇を招くということになります**。ヒートアイランド対策どころか逆効果です。

また、市役所前広場の人工芝は「**最初からありき**」だったという疑惑があります。

「はじめに人工芝ありき」 福岡市事業に重大な疑惑 http://www.data-max.co.jp/2010/06/post_10511.html

I

民主党が推進する外国人参政権の 危険性を知ってください

「永住外国人に参政権を付与する」というのが外国人参政権です。参政権は国民固有のものであることが憲法で明記されています。そのため、外国人参政権は憲法違反なのです。

外国人に参政権を与えると内政干渉を容易してしまい、その国の価値 観や文化を簡単に破壊することができます。オランダは大量のイスラム系 の移民によって、オランダ文化や国の在り方が大きく変わってしまいまし た。隣国が反日感情を抱いているにもかかわらず外国人に参政権を与え るのは非常に危険なのです。

外国人参政権に反対する会・公式サイト

http://www.geocities.jp/sanseiken_hantai/

福岡市長選

告示 : 10月31日

投開票:11月14日

福岡市民の一票が福岡市を変える。必ず投票に行きましょう。